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高利诱惑是陷阱 竹篮打水一场空

2018年中国国际大数据产业博览会
安顺市分论坛举行

早报讯（文/图 记者 陈国平
胡倩茜）5月 24日，以数据驱动
升级转型——推动新时代大数据
与实体经济深度融合为主题的
2018年中国国际大数据产业博览
会安顺市分论坛举行。

据悉，此次分论坛由 2018数
博会组委会主办，安顺市人民政府
承办、安顺市工业和信息化委员会
协办。旨在通过嘉宾演讲、案例展
示等形式，展示新一代信息技术在
实体经济中的创新融合，持续改造
提升传统产业，不断培育壮大新业
态，促进实体经济向数字化、网络
化、智能化转型，为全市实施“万企
融合”、政府治理、数字民生等大数
据重点工作提供支撑。

论坛中，中国大数据联盟大数
据总裁俱乐部主席、工信部软件服
务业司原司长陈伟就《大数据时代
——发展大数据的思考与建议》主
题作发言，贵州安顺大数据发展有
限公司董事长徐杰就《大数据与实
体经济深度融合之实践与思考》主
题作发言，中国联通系统集成有限
公司黑龙江分公司高级工程师周
恺就《基于大数据的数据交换共享
平台 打造互联网+政务服务新基
础》主题作发言，中国铁塔公司贵
州分公司市场部总监薛敏就《塔连
天下数聚贵州》主题作发言，东华
软件股份公司技术总监廖清华就
《健康医疗大数据应用与发展》主
题作发言。

据了解，近年来，安顺市依托
数博会平台，抢抓大数据发展机

遇，主动与省市、兄弟市州以及各
企业家交流、学习，借鉴其他省、市
优秀经验，切实加大招商引资力
度，制定一系列支持大数据产业发
展的政策措施，全力发展大数据产
业，全市大数据与实体经济融合加
深，大数据推动农业转型升级加
快，大数据推动服务业发展提速，

全市大数据发展取得较好成效。
今年以来，全市大数据工作将重点
推进“万企融合”大行动、深化政府
数据“聚通用”、打造“服务到家”民
生服务，通过数据聚集、分析应用，
进一步推动大数据与实体经济融
合，推动传统产业转型升级，蓄积
安顺发展新动能。

5月24日，以数据驱动 升级转型——推动新时代大数据与实体经济深度融合为主题的2018年中国国际
大数据产业博览会安顺市分论坛举行。图为分论坛现场。

早报讯（记者 武贵琼）
贯城河作为安顺城市一道
靓丽的风景线，百姓市民休
闲娱乐的好去处，它的美丽
离不开大家平时的保护与
宣传，同时也离不开环卫工
人每天的清扫。

记者从西秀区城管局
环卫处获悉，为使贯城河周
围环境更加美丽，近日环卫
处七个环卫所及保洁服务
中心全面开展对贯城河及
其它河道周边的环境及设
施设备进行排查整治。在
贯城河区域，各环卫所在认
真清理河道沿岸垃圾和贯
城河漂浮垃圾的同时，积极
协助城区各办事处开展沿
岸的环境整治，对贯城河周
边沉积垃圾逐一进行清理
整治。

记者了解到，清理整治
中，贯城河沿岸的垃圾主要
以旧城拆迁产生建筑垃圾、
贯城河施工单位绿化产生
的箩筐、树枝、枯死大树及
居民生活的大件废旧家具
居多。

为此，各环卫所增加保
洁人员和作业工具，对建筑
垃圾及大件废旧物进行清
理。同时，积极协调施工单
位对其产生的杂物等进行理
清，并针对沿岸摆放的果皮
箱、0.5吨垃圾斗等设备有无
破损进行检查，查看是否存
在垃圾满溢现象，以确保贯
城河两岸环境干净整洁、设
施设备完好无损。对贯城河
沿岸施工方果皮箱设置不合
理的，督促施工方进行补充
设置，方便市民投放垃圾。

六天时间的清理中，共
清理各类垃圾约20余吨，河
道内清理漂浮物约8吨。此
次集中整治结束后，环卫处
各环卫所将加大清扫保洁
力度和沿河垃圾及清运力
度，提高垃圾清运频率，并
纳入常态化管理。环卫处
绩效办将加强此项工作的
日常巡查考评，一经发现问
题将及时处理，确保贯城河
及其他河段沿岸无残留垃
圾，大力推进城区黑臭水体
治理工作顺利开展。

清理贯城河 环卫在行动

早报讯（记者 詹艳）5
月23日，蒙古国记者团走进
我市，对我市扶贫开发工作
情况和成效进行参观了解，
并对扶贫开发工作进行实
地采访。

记者团一行先后到平
坝区乐平镇塘约村、西秀区
七眼桥镇金鸡农庄、贵州绿
野芳田有限公司和开发区
十里荷廊休闲农业示范园
等地进行参观，并进行实地
采访，详细了解当地的经济
发展状况与取得的成效。

在参观完唐约村后，蒙
古国 TV8电视台新闻部主
任图木尔呼雅格·瑟德都表
示，“塘约经验”非常值得参
考和借鉴，回国以后将重点

宣传“塘约经验”。
在贵州绿野芳田有限

公司和开发区十里荷廊休
闲农业示范园，蒙古国 SBN
电视台记者吉戈米德道尔
吉·敖特根吉日嘎啦表示，
基础设施建设很扎实，对基
层农民的发家致富、脱贫小
康方面是一个宝贵的经验，
会把自己看到的、听到的和
摄影师拍到的带回去。

记者团成员代表表示，
通过本次采访，深刻感受到
了我市在扶贫开发方面所
做出的努力和取得的成就，
同时希望通过双方媒体的
作用，进一步推动双方在

“聚焦中国扶贫开发”方面
的务实合作。

蒙古国记者团
采访我市扶贫开发工作


